Liebe Freunde und Förderer im Enyiduru-Projekt,

herzlich und dankbar grüße ich Sie zu Weihnachten.

Gemeinsam sind wir durch dieses Jahr gegangen dem Weihnachtsfest entgegen.
Gemeinsam feiern wir Weihnachten - jeder in seiner Weise - und sind uns verbunden.

In alle Bedrohung dieser Zeit - auch in Nigeria leuchtet weltweit der Stern von Bethlehem mit der Botschaft:

"Heute ist euch der Retter geboren."

Diese Weihnachtsbotschaft bringt Licht in unsere Herzen, tröstet, macht Mut, schenkt Verzeihung und immer wieder einen neuen Anfang.

Mit Ihrem Gebet und Ihrer Unterstützung wurden Sie selbst zu einem Stern, der eine Lichtspur zeichnet in das Leben sehr armer Kinder und deren Familien.

Mit Ihrer Hilfe lernen Menschen, die im Dunkel leben, ein Umfeld zu gestalten, in dem sie leben können - ohne Korruption, ohne Lüge und Gewalt, in der Erfahrung der eigenen Menschenwürde und mit Selbstachtung.

FROHE WEIHNACHTEN UND EIN GESEGNETES JAHR 2015

Father Dr. Bonkace Amu